



Cientos de escolares abderitanos están descubriendo el ciclo del agua urbana y asumiendo buenas prácticas para hacer un uso más eficiente de este recurso gracias a unas charlas didácticas y de concienciación impartidas por el Ayuntamiento de Adra, a través de técnicos de la empresa concesionaria del servicio de agua, Hidralia.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por los concejales de Empresas Concesionarias y Educación, Alicia Heras y Jesús Rivera, ha acudido hoy al CEIP Pedro de Mena para ver en primera persona el desarrollo de estas charlas que acercan a los más pequeños del municipio la importancia de hacer un uso responsable del agua.

Manuel Cortés ha afirmado que "gracias a estas charlas de concienciación los escolares toman conciencia de la importancia del agua, un recurso escaso que necesitamos conservar", por lo que "la importancia de este programa educativo es vital para "construir una sociedad más respetuosa en el futuro con nuestro medio ambiente", ya que a su juicio "la clave está en educar desde el inicio para enseñar buenas prácticas y comportamientos".

Los alumnos y alumnas han tenido la oportunidad de conocer, a través de un video presentación del Grupo Aqualogía, un equipo de cinco personajes virtuales, las distintas fases del ciclo urbano del agua, desde la captación del líquido elemento del entorno natural hasta su reutilización en las estaciones de depuración, pasando por la potabilización o el consumo humano.

Posteriormente, gracias a este programa educativo impulsado por Hidralia, los escolares han realizado unos pequeños experimentos con el agua y una dinámica grupal en los que han adquirido conceptos relacionados con el agua y la preservación de este recurso, en el contexto de ciudades verdes, inteligentes y saludables.

Las charlas han concluido con consejos y hábitos para enseñar y reforzar una serie de buenas prácticas que los niños pueden aplicar en sus propias casas y colegios, enfocadas principalmente a no malgastar agua y conservarla limpia. También se realiza un pequeño cuestionario para comprobar que se han adquirido unos conocimientos básicos.